



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96  



4 Pièces

140 m²

Réf. 8800454

1 490 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

WESSNART
LUXURY REAL ESTATE

résidences immobilier

Bénéficiant d'une position dominante avec une vue panoramique à 180° sur Marina Baie des Anges ce bel et moderne appartement d'environ 140 m² est de plain-pied avec une grande terrasse et un toit solarium pour profiter davantage de cette splendide vue. Ce bien comprend 3 chambres, une spacieuse pièce de réception ouverte avec salle à manger et une terrasse familiale. Une piscine chauffée, un emplacement de stationnement privé pour 5 véhicules et une cave complètent cette jolie propriété. Vous serez séduits par le charme et l'ensoleillement de l'appartement et bien évidemment par cette vue ...

Benefiting from a dominant position with a 180° panoramic view of Marina Baie des Anges, this beautiful and modern apartment of approximately 140 m² is on one level with a large terrace and a roof solarium to take full advantage of this splendid view. This property includes 3 bedrooms, a spacious open reception room with dining room and a family terrace. A heated swimming pool, a private parking space for 5 vehicles and a cellar complete this pretty property. You will be seduced by the charm and sunshine of the apartment and of course by this exceptional view! To get in touch with the agent ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96



VESSNART
LUXURY REAL ESTATE